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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E SEIS DE MAIO DE  

DOIS MIL E ONZE 

 

 

 

-----Aos vinte e seis dias do mês de Maio de dois mil e onze, pelas catorze horas e trinta minutos, 

reuniu ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste:------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo e Presidente da Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos.--------------------------------------

------Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr. António José Correia Santos, António Lopes Bogalho e Dr. 

Carlos Manuel Soares Miguel, Presidentes das Câmaras Municipais de Alenquer, Bombarral, 

Cadaval, Peniche, Sobral de Monte Agraço e Torres Vedras, respectivamente.--------------------------

------Esteve  também presente o Vice-Presidente, Engº Humberto Marques da Câmara Municipal  

de  Óbidos.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------Participou ainda na reunião o Vereador Dr. Hugo Oliveira  da Câmara  Municipal   de Caldas 

da Rainha.----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não  compareceu à reunião  Senhor Presidente da Câmara Municipal da Nazaré.---------------- 

-----Não se encontrando por impedimento os Vice-Presidentes do Conselho Executivo, assumiram a 

Vice-Presidência, Jorge Manuel da Cunha Riso e António Lopes Bogalho, Presidentes das Câmaras 

Municipais de Alenquer e Sobral de Monte Agraço,  respectivamente.------------------------------------ 

 -----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariou a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Situação Financeira da OesteCIM------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois  – Modificação Orçamental nº 4 – Alteração Orçamental nº 3----------------------

-----Ponto Três – Pisoeste EEIM –Apresentação e Aprovação do Contrato de Cedência de 
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Superfície-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro  - Informações -----------------------------------------------------------------------------

----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional------------------------------------------------ 

-----O Sr. Presidente do Conselho Executivo, deu início à reunião pelas 15H00.------------------------- 

-----Dada a ausência do  Sr. Presidente do Conselho de Administração da Pisoeste, José Manuel 

Dias Custódio, o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade retirar da ordem de trabalhos o 

“Ponto Três- Pisoeste EEIM –Apresentação e Aprovação do Contrato de Cedência de Superfície”--   

----- Ponto Um – Situação Financeira da OesteCIM------------------------------------------------------

----O Dr. André Macedo fez o ponto da situação pormenorizado das dívidas Município a 

Município, tendo o Sr. Presidente do Conselho Executivo manifestado a sua preocupação pela falta 

de pagamento por parte dos Municípios..----------------------------------------------------------------------- 

-----O Sr. Presidente de Sobral de Monte Agraço referiu estar preocupado com a situação, devendo 

repensar-se o futuro na redistribuição da dívida.-------------------------------------------------------------- 

----De seguida o Sr. Presidente de Torres Vedras referiu, que se deve reformular a candidatura do 

SAMA de forma a abranger outros projectos, no entanto se  por qualquer motivo não conseguir 

reformular a candidatura as pretensões que Torres Vedras tinha relativamente ao SAMA, não serão 

objectivadas nem concretizadas e vai ter que se reformular as contas.------------------------------------- 

----- Relativamente ao projecto Oeste Digital o Conselho Executivo, deliberou convocar uma 

reunião com cada Município na Oeste CIM para avaliação do projecto.-----------------------------------  

-----Foi ainda deliberado desenvolver um esforço por parte de todos os Municípios no sentido de se 

regularizar os valores anteriores a 2010 o mais breve possível.--------------------------------------------- 

-----Ponto Dois  – Modificação Orçamental nº 4 – Alteração Orçamental nº 3--------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou aprovar, por unanimidade a alteração orçamental  da despesa 

nº 3, para o ano em curso, a qual regista o valor de 11.474,60 € (onze mil quatrocentos e setenta e 

quatro euros e sessenta cêntimos), em reforços e anulações de despesas correntes, conforme o 

constante da informação técnica dos serviços nº 11/084, datada de 25.05.2011, anexa à presente 

acta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Quatro  - Informações -----------------------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo informou os presentes que a data para a realização da Assembleia 

Intermunicipal da OesteCIM, está prevista para o dia 20 de Junho, tendo o Conselho Executivo 

concordando com a referida data.-------------------------------------------------------------------------------- 
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-----Proposta de Abertura de Procedimento de Ajuste Directo regime geral para a aquisição de uma 

solução global, em regime de ASP (Aplication Service Provider) de suporte à actividade da Central 

de Compras da OesteCIM---------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Foi  presente a informação técnica dos serviços nº 11/0085, datada de 25.05.2011, propondo a 

abertura de procedimento, para a aquisição da prestação de serviços supra referida, tendo o 

Conselho Executivo deliberado por unanimidade aprovar, conforme informação apensa à presente 

acta.------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

 -----Proposta de Abertura de Procedimento Ajuste Directo sob o Regime Geral, RefªAD4/2011 

“Elaboração de um Estudo de Caracterização Técnico-Financeira das Estruturas Municipais de 

Água e Saneamento dos Concelhos abrangidos”.-------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0087, datado de 26.05.20011, propondo a 

abertura de procedimento, com vista à aquisição da prestação de serviços de assessoria económica e 

financeira, para a elaboração do Estudo supra referido, conforme informação anexa à presente acta, 

tendo o Conselho Executivo, deliberado por unanimidade aprovar.----------------------------------------  

-----Proposta de abertura de procedimento Ajuste Directo, sob o regime geral, Refª AD3/2011, 

“Aquisição da prestação de serviços de consultoria jurídica no âmbito do Estudo de melhoria de 

eficiência energética do sistema de iluminação pública na Região Oeste”--------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 11/0086, datado de 26.05.20011, propondo a 

abertura de procedimento, para a aquisição da prestação de serviços de consultoria jurídica no 

âmbito do Estudo de melhoria de eficiência energética do sistema de iluminação pública na Região 

Oeste, conforme informação anexa à presente acta.-----------------------------------------------------------

----- O Conselho Executivo deliberou aprovar por maioria, com o voto contra do Município de 

Caldas da Rainha.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Cinco – Outros Assuntos de Interesse Regional-----------------------------------------------

-----Memorando “Abastecimento de Água e saneamento de águas residuais “em baixa”--------------- 

-----Foi apresentado a todos os presentes o memorando em anexo à presente acta, relativamente às 

reuniões parcelares já realizadas e a realizar entre o Grupo de Trabalho e cada um dos Municípios, 

relativamente ao processo supra mencionado.----------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo tomou conhecimento.-------------------------------------------------------------

-----Afloeste – Associação Interprofissional da Floresta do Oeste------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo informou os Srs. Presidentes que a AFLOESTE , sendo uma entidade 
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constituída pelas Organizações de Produtores Florestais (OPF’s) da Região Oeste e tendo como 

principal objectivo promover a gestão florestal sustentável da região, contactou a OesteCIM, no 

sentido de se associar a esta Entidade. -------------------------------------------------------------------------

-----Perante o exposto, o Conselho Executivo deliberou que a OesteCIM envie  informação a todos 

os Municípios para verificação de eventual interesse de participação na AFLOESTE.------------------ 

-----Montante em dívida das comparticipações dos Municípios da OesteCIM---------------------------- 

-----Foi distribuído por todos os presentes o mapa com o montante em dívida das comparticipações 

dos Municípios da OesteCIM.--------------------------------------------------------------------------------.---

-----Correspondência----------------------------------------------------------------------------------------------

------Foi presente o ofício circular mais centro referência 1487/11 datado de 06.05.2011, relativo ao 

memorando de entendimento entre o Governo da República Portuguesa e a ANMP - 

Reprogramações Financeiras. Tomado conhecimento.------------------------------------------------------- 

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezassete horas e da qual,  para  

constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em minuta 

no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade Intermunicipal 

do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 2008, a qual vai 

ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho Executivo em substituição.------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


